

Treffsicher um die Bezirkstitel

Bogenschießen: Medaillenregen in Soest

Viermal Gold und dreimal Silber: Die Schwerter Bogenschützen veredelten bei den Bezirksmeisterschaften in Soest ihre Vorweihnachtszeit.

Im Liga-Wettkampf noch durch Krankheit geschwächt, legte die wiedererstarke **Katja Denninghaus** in der Damenklasse Recurve die Messlatte richtig hoch und wurde mit 549 Ringen und 35 Ringen Vorsprung stolze Bezirksmeisterin. Teamkollegin **Katja Gründer** kam auf ihrer ersten Hallen-Bezirksmeisterschaft mit 466 Ringen auf den für sie sehr guten siebten Rang.

Die jungen **Felix Hasenmayer**, **Nils Breuer** und **Robin Möllmann** in der Schülerklasse Recurve A und B meisterten den Wettkampf souverän. Felix kam in der Klasse A mit 284 Ringen auf den elften Platz, Nils holte mit guten 299 Ringen die Silbermedaille und Robin (197) fuhr mit seiner ersten Bronzemedaille nach Hause.

Lukas Weide erreichte in der stark besetzten Jugendklasse Recurve den guten, aber undankbaren vierten Rang mit 523 Ringen.

Ob es daran lag, dass er zum neuen Vereinspräsidenten gewählt worden ist? Jedenfalls legte **Jens Lott** in der Altersklasse Recurve einen bärenstarken Wettkampf hin und holte mit 550 Ringen die Silbermedaille – nur einen Ring hinter seinem überraschenderweise für Kamen startenden Teamkollegen **Hubertus Mehring**. Sehr gut auch **Klaus Maxam** mit 522 Ringen auf Rang neun und **Andreas Weide** auf Rang 13. Als Krönung holten Lott, Maxam und Weide dann in der Mannschaftswertung die Goldmedaille und können sich Mannschafts-Bezirksmeister nennen.

Auch die übrigen Schwerter Damen kamen schnell in die Erfolgsspur. **Astrid Lott** in der Damen-Altersklasse holte Gold mit 536 Ringen und Teamkollegin **Martina Schulte** landete mit 492 Ringen Platz

vier. Zusammen mit Katja Denninghaus gewannen die beiden dann mit großem Abstand die Mannschafts-Goldmedaille.

Immer besser in Schwung kommt **Friedel Greine** in der Seniorenklasse Recurve. Mit guten 516 Ringen wurde er Vize-Bezirksmeister. Teamkollege **Bernie Beuchel** baute nach starker erster Match-Hälfte etwas ab und kam mit 464 Ringen auf den sechsten Rang.

Friedrich Pütter schoss als einziger Schwerter Schütze mit dem modernen Compoundbogen, setzte sich gegen die starke Konkurrenz aus Hamm durch und wurde verdient Bezirksmeister der Altersklasse Compound.

Mit diesem sehr guten Gesamtergebnis der Ruhrstädter geht's jetzt im Januar ins Landesleistungszentrum nach Dortmund zur Hallen-Landesmeisterschaft, für die sich wahrscheinlich alle Teilnehmer qualifiziert haben.



Jens Lott holte mit einer starken Leistung in Soest die Silbermedaille.

Foto Bogenschützen Schwerte